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本报讯（记者 刘祺然 余
亚楠） 9月28日，衢州市政协柯
城委员小组来我县开展跨区域
视察活动。市政协副主席周庆、
柯城区政协主席叶美峰、开化县
政协主席汪黎云等参加活动。

活动中，衢州市政协柯城
委员小组来到浙江省开化七一
电力器材有限责任公司进行实
地考察，深入生产车间，详细了
解企业在推进数字化转型和智
能工厂建设相关情况。在听取
相关情况介绍后，他们对七一
电器坚定不移地坚持党建引领
企业发展的作法表示肯定，希

望企业能持续走好创新之路，通
过壮大企业、专注专业、开拓市
场，逐步成长为行业的领导者，为
开化县经济发展注入动力。

“怀抱自然、寄情艺术
……”随后，衢州市政协柯城委
员小组又来到了位于中村乡的

“源头里历史文化村落”进行实
地踏勘，看见原先破败的民房
被修葺一新的“黄金屋”所替
代，小桥流水，假山瀑布，炊烟
袅袅，村庄内呈现出了一幅世
外桃源的景象后，纷纷发出了
赞叹。他们认为，和现在民宿
普遍走网红风不一样，源头里

民宿演绎着原始的古朴之美，
29幢夯土结构的传统民居，在
保留原有风貌的基础上，进行
整体旅游开发，将传统的建筑
肌理与现代工艺材料巧妙结合，
形成了既有乡村原真性的环境，
又有现代舒适化的居住空间，具
有较强的示范带动作用。

视察结束时，委员们希望，
柯城与开化今后要进一步加强
沟通，增加联系与交流，博采众
长，共同助推发展。

柯城区政协副主席柴文
灯、赵瑞慈、傅淑梅，县领导李
剑峰、邓柳青等参加活动。

本报讯 （记者 余晓群
刘王超） 9月28日，县第十七
届人大常委会举行第七次会
议。县人大常委会主任余建
华、副主任邹志岗分别主持会
议，副主任齐忠伟、谷声、汪奎
福、余永建和县人大常委会委
员出席会议。副县长方明，县
监委、县法院、县检察院相关
负责人等列席会议。

会议听取和审议了县政
府关于 2022年民生实事项目
建设情况的报告、关于清水鱼
产业发展情况的报告、关于
2021年度国有资产管理情况
的综合报告，依法接受了部分
县人大代表辞职的请求。

就民生实事项目建设，余
建华强调，要突出民心所向，
提高政治站位，以“时时放心
不下”的责任感，以“干一件成
一件”的执行力，用心用情、尽
早尽快办好每一件民生实
事。要突出精准靶向，高度重
视建设过程中存在问题症结，
全面摸排、科学研判，找准“中
梗阻”，破除“绊脚石”，以清单
化、链条化、闭环化举措推进
项目建设，高质量建好民心工
程。要突出效果导向，及时总
结提炼、回顾复盘，用完善的
机制破解屡提屡犯的“疑难杂
症”，从根本上提升票决制的
科学化、民主化、规范化水平。

就清水鱼产业发展，余建
华强调，要全方位优化顶层设
计，在制度机制上系统优化、
集成发力，制定系统完备、科
学管用的产业发展规划体系，
形成契合产业发展的规划管
控，推动清水鱼产业更好地抢
抓“机遇期”，突破“瓶颈期”，
加快转变为发展的“黄金

期”。要全过程精准扶持培
育，完善产业发展推进机制，
发挥好产业政策的“四两拨千
斤”作用，加大品牌培育、宣
传、保护力度，切实维护清水
鱼“金名片”，不断提升品牌价
值和影响力。要全链条做强
产业主体，着力培育更具牵引
作用的龙头型企业，不断深化
产学研用深度融合机制，做好
与全域旅游融合发展的文章，
积极推动清水鱼产业集群化、
现代化、链条化发展，成为现
代化国家公园城市建设的富
民产业、幸福产业。

就国有资产管理，余建华
强调，要集成化监管，坚持“国
资监管一盘棋”的系统集成思
维，压实主体责任，创新体制
机制，强化协同监管，不断提
升国有资产的治理能力和水
平。要精细化管理，持续深化
国有资产清产核资，推进自然
资源统一确权登记，加快国有
资产管理数字化改革进程，切
实把基础工作抓实抓细。要
市场化运营，深化国资国企改
革，提高国企自主经营权限，
增强国企投融资能力，加强人
才队伍建设，做大做强国有资
本。要多元化助力，发挥国资
国企作为产业发展中坚力量
的作用，聚焦聚力五大战略跑
道，深入推进富民产业发展，
深化生态产品价值实现机制，
推动国有资产保值增值，为我
县争当“两个先行”山区奋勇
探路者奠定坚实基础。

会上，方明代表县政府作
表态发言。会前，组织学习了
《浙江省公共数据条例》《浙江
省综合行政执法条例》执法检
查情况报告。

9月30日，长虹乡中心小学举办“喜迎二十大，共绘中国梦”迎国庆活动。
长长的画卷一字铺开，“小画家”们趴在画卷上，用稚嫩的双手一笔一划地涂抹着，将自己对党的热

爱，对祖国的美好期待,都绘进了画卷里。
此次活动既陶冶了学生的艺术情操、活跃了校园文化，又丰富了国庆节的节日气氛。

通讯员 邱弘毅 摄

县第十七届人大常委会
举行第七次会议

共绘中国梦

衢州市政协柯城委员小组
来我县开展跨区域视察

（上接一版）回望历史，浙西共
产党人始终保持着“革命理想
高于天”的坚定信念，始终做到
历经挫折而不断奋起，历尽苦
难而百炼成钢，以不畏牺牲的
精神和义薄云天的情怀，用生
命谱写了一曲曲英雄赞歌，用
热血浇灌了一方方红色沃土，
用行动塑造了一座座永垂不朽
的历史丰碑，在开化历史上留
下了浓墨重彩的光辉画卷。

夏盛民说，每一次对历史
的回望，都是为了新的出发。
当前，我们正站在“两个先行”
新的历史起点上，争当“两个先
行”山区奋勇探路者，实现“人
人有事做、家家有收入”共富图

景，既是时代赋予我们的光荣
使命，也是对先烈最好的缅怀
和告慰。我们要始终牢记习近
平总书记殷殷重托，坚定不移
传承红色基因，守好红色根脉，
以“1151”工作体系为牵引，一
点一点地把开化的事情干好，
一步一步地把革命先辈开创的
基业发扬光大，为打造共同富
裕先行实践地、建设现代化国
家公园城市而不懈奋斗。

随后，少先队员献唱《我们
是共产主义接班人》。在《献花
曲》低沉悠扬的旋律中，10名礼
兵抬起由县委、县人大常委会、
县政府、县政协、县人武部敬献
的花篮缓步前进，将花篮一字

排列放在纪念碑基座前。夏盛
民等迈步上前，细心整理花篮
缎带，深切缅怀革命先烈。

接着，全体人员向烈士纪
念碑行三鞠躬礼，敬献鲜花，并
瞻仰烈士纪念碑。

县四套班子领导，法检两
长，其他县处级领导；县级机关
各部门主要负责人；县人武部、
县公安局、县应急管理局、县综
合执法局、县消防救援大队、武
警开化中队官兵代表；烈士遗
属、服现役期间荣立二等功奖
励的退役军人、现役军人家属、
部分参战退役军人代表；学生
代表；社区群众代表等参加。

开化举行烈士纪念日公祭活动

（上接一版）夏盛民对城关派
出所未雨绸缪，及早部署，扎
实做好各项国庆安保维稳工
作给予充分肯定。他强调，当
前正处于做好国庆安保维稳
工作的关键时刻，全县公安机
关要进一步振奋精神，发扬连
续作战、能打胜仗的公安尖刀
精神，时刻保持高度的政治警
觉和更加良好的工作状态，按
照县委县政府工作部署要求，
认真抓实抓细各项安保维稳
工作措施的落实，坚决打赢国
庆安保维稳这场硬仗。

9月30日下午，县委副书
记、县长毛献明一行先后前往
花山坪幼儿园项目现场、开化
南高速出口，开展节前除险保
安检查。

“放假不放松，紧绷安全
弦。”在花山坪幼儿园项目现
场，毛献明仔细检查建筑工地
安全生产工作，他指出，安全
无小事，责任大于天，建筑工
地安全生产工作必须常抓不
懈。要强化安全意识，压实主
体责任，以“时时放不下心”的
责任感，持续加大对安全生产
的投入，加强施工过程的巡查
与监督，做到进度和安全“两

手抓”。要在全县范围内开展
安全隐患排查工作，列出问题
清单，对照整治问题，不断提
高在建工程施工质量，提升标
准化程度。要认真落实值班
值守制度，加强人员管控，抓
好现场作业人员的安全生产
教育，强化人员安全意识，把
好安全关。

在开化南高速出口，毛献
明实地检查卡点设置、防控措
施落实、来返人员查验和道路
保通保畅等情况，他强调，国
庆节即将来临，高速出入口车
流量明显增多，疫情防控工作
压力巨大，要提前制定应急预
案，调整充实值班备勤力量，
做好人员调配工作，确保卡口
查验工作有力有序。要进一步
强化卡口值守人员责任意识，
严格落实疫情防控各项工作措
施，发现问题做到反应迅速、处
置快速。要做好后勤保障和查
验人员自身防护工作，合理安
排轮岗轮班，让一线人员始终
以最佳状态投入工作，从严从
紧筑牢外防输入坚固防线。

县领导余建华、汪黎云、
郑胜军、齐忠伟、龚进升、吴照
生等分别陪同检查。

县领导检查
节前除险保安工作

（上接一版）锚定省委、市委部
署要求，全力落实重大任务。
全力争创“最系列”成果，加速
推进“一地创新，全省共享”应
用建设，全面提升基层智治能
力。做优用好重大应用。完善
应用目录管理和开发选代机
制，合并同类应用，聚焦开化特
色应用，打造最强应用。统筹
推进重大改革。提升“争金夺
银”项目竞争力，推进牵一发动
全身重大改革迭代升级，推动
数字化改革“延伸扩面”。集成

谋划重大需求。聚焦上级部署
要求、开化发展所需和基层群
众所盼，提前谋划下一步改革
工作。要乘势而上，冲刺全年
争先。发挥头雁引领作用。强
化“一把手”关键责任和“一把
手”带头对接，确保各项工作有
的放矢、有声有色。狠抓短板
问题整改。进一步强化“考评”

“督查”一体，清单化管理推进、
闭环式解决问题，全面深入查
摆问题，做好整改、总结、提
升。闭环管理量化评价。量化

过程管理和考核指标，确保考
准评实，工作抓实。

会上，县数改办汇报前一
阶段数字化改革进展情况、存
在问题和下步打算；“6+1+1”系
统平台汇报前一阶段数字化改
革进展情况、存在问题和下步
打算；开化龙顶全产业链数字
化应用、“e路有你”共富文旅应
用、钱江源国家公园生态保护
联合执法应用作场景演示汇
报。

我县召开数字化改革工作推进会


